

市の財政状態はどうなつてゐるか

三月三十日現在の財政概要公表

一財產・公債
借入金

市の財政状態はどうなつてゐるかを市民の皆さんにお知らせするため毎年五月と十一月に財政概要を公表していますが今同作

年十月一日から本年三月三十日までの間に於ける市費の收入、支出の状態をくわしく記したものを作成して公表いたしました。これによつて市民の皆さんか、市の財政の状況をよく御認識下さいました上、市の発展に一層貢献下さいます様お願い致します。（庶務課）

收入四億三千万
支出四億五百万

昭和二十七年度の状況

古利收那波
市民の負擔

市の財政の原動力として皆さんから
ら納めていた多くの市税は、総収入
の美に三五・八%を占め、市政振
興の力が握って居るといつても
九三・九%調査額に対する收入額
は、一七・七%を示し、遺憾なが
ら、八千三百万円という巨額の市

市債一覽

借入金と償還

おことわり この号は、市
の財政概要の公表がありました
で、都合により四頁にいたしまし
た。
(係)

火事の

電話一一九
市消防署

-

ムシ歯を豫防しなじよう

六月四日はムシ歯豫防デーですが、
今年は四日から十日まで口腔衛生強

調運動が行われますので、ムシ歯を豫防し、ムシ歯のない丈夫な歯で食物をよく噛みましよう。特にお母さん方は、お小さい方に、歯を磨くよい習慣をつけて下さい。

新しい殺虫剤の取扱い

螟虫発生期を前に農家の方々へ御注意

(最) 近新しい殺虫剤が出来てきましたが、その取扱いには注意を要します。

五月一日から新農業危害防止期して居りますので、こゝに知らせし寺と、殺虫剤の種類には

ホリドール、E.N.T.E.P. (テツア剤)などがあり、ホリドールは今まで普通の殺虫剤では防除するのに困難であつた

ホリドールは効果があつたことがわかりました。

リドールには乳剤と粉剤とがあり撒布後五

六日間は殺虫力がありましたが、一週間位で植物体内的酵素の作用で分解して無害になります。しかし第一化期のメイチユウ

は、この乳剤の一〇〇倍液一二〇〇倍液を反り七斗一石耳、粉剤は反当り三十四キロを稻の繋り方にによつて撒布するとほとんど完全に防ぐことができます。又T.E.P. (テツア剤)は、二〇〇倍液一二〇〇倍液でアブランシ、ダニ、ウンカなどの

六日間は殺虫力がありましたが、一週間位で植物体内的酵素の作用で分解して無害になります。しかし第一化期のメイチユウ

は、この乳剤の一〇〇倍液一二〇〇倍液を反り七斗一石耳、粉剤は反当り三十四キロを稻の繋り方にによつて撒布するとほとんど完全に防ぐことができます。又T.E.P. (テツア剤)は、二〇〇倍液一二〇〇倍液でアブランシ、ダニ、ウンカなどの

家畜傳染病豫防

接種補助金を交付

市では家畜伝染病を予防し農業経済の安定をはかるため、今度予算の範囲内に家畜伝染病予防接種補助金を交付することになりました。その交付を受けられるものは、市内に居住する個人又は団体で、牛の流行性脳炎の予防接種を受けた家畜の所有者に限るもので、所定の接種額の実費の三分の一以内とされています。この補助金は今年度に限り交付するもので、その施行時期は近く決定することになつて居ります。

なお詳しいことは組合又は直接市の農政課について御承知下さい。

犬の登録と狂犬病の発生

今年の犬の登録と狂犬病防注射

結果へ越えは次の通り決定、當状

市内立川町蓮池園、才川町渡

市内立川町蓮池園、才川町渡